

# Le pape souligne la beauté et le caractère sacré de la famille

Tweet pour la fête de la Sainte Famille de Nazareth

Pour la fête de la Sainte Famille, le 30 décembre 2016, le pape François a invité à « reconnaître le caractère sacré de la famille », dans un tweet publié en milieu de journée sur son compte @Pontifex.

« Sainte famille de Nazareth, a écrit le pape, accorde à nous tous de reconnaître le caractère sacré de la famille, sa beauté dans le dessein de Dieu ».

Dix jours plus tôt, lors de l'audience générale du 21 décembre, il avait formulé cette recommandation aux nouveaux époux : « Contemplez l'exemple de la Sainte Famille de Nazareth, pour pratiquer les mêmes vertus dans votre chemin de vie familiale ».

C'est aussi sous la protection de la Sainte Famille de Nazareth que le pape a placée son exhortation apostolique *Amoris laetitia* publiée en avril dernier « pour le bien de toutes les familles et de toutes les personnes, jeunes et âgées ».